

札幌市立平岡中央中学校

学校だより

令和6年(2024年)7月25日

|学期を終えて

校 長 三浦 雅美

Ⅰ 学期の終業式を迎えました。Ⅰ 学期が始まってから約 4 ヶ月、生徒会活動のスタートや旅行的行事、陸上記録会など、さまざまなことに挑戦し、新しいことを学んできたと思います。

毎日の授業、部活動、友達との交流など、たくさんの場面でみなさんは全力を尽くしてきました。

終業式で動画を見ていただきました。これは、6月に行われた陸上記録会の生徒席でのパフォーマンスです。これは、3年生がリードして行ったものです。そして、全体像を見ることができるのは、先生方とリードした3年生など一部の生徒だけです。校長は、この風景がとても好きになりました。その理由は、このパフォーマンスが「あらかじめ決められたもの」ではないからです。もし、この取組が、例えば保体専門委員会の指示で、説明され、準備し実施されたのならば、それはそれで、うまくいくと思います。でも、あの場は、リードする3年生の呼びかけにあの場にいる全員が反応したのです。きっと、それぞれが何かを感じて表現したのだと思います。だから、素晴らしいのです。人は、思いがあると動きます。そして、その思いは、他人から強制されるものではありません。でも、いったん思いがあふれて、その思いが強いほど、行動につながるパワーになります。人は、その行動を見て感動するのです。あのパフォーマンスは、一人の思いがみなさんに伝わって起きました。誰かの思いを受けて、誰かが行動する。それは、まさに本校の教育目標の「心よせあう」だったと思います。

明日から夏休みが始まります。夏休みは、日常とは少し違う、新しい体験や発見ができる大切な時間です。家族や友達と過ごす時間、自然の中での体験、新しい趣味や興味を見つけることなど、楽しいことがみなさんを待っています。

しかし、その一方で、規則正しい生活や安全にも気を付けてください。夏休みだからこそ、自己管理をしっかりして、健康で安全に過ごしてください。また、宿題など学習にも計画的に取り組みましょう。

今回、校長からも夏休みの宿題を出します。宿題のテーマは「なぜ学ぶのか」「なぜ勉強するのか」です。後ほど生徒会 Classroom に「校長の夏休みの宿題提出用」GoogleForm のリンクを貼ります。夏休みに、ぼんやり、または、じっくり考えて回答してください。

2 学期に、全員が元気に登校することを願っています。

| 学期の反省と夏休みに楽しみなこと

2年2組 伊達 凱理

長いようであっという間に終わった | 学期では、学年協のみんなと過ごしたことが心に残っています。学年協のみんなと最初に協力し合ったのは、2年生の最大の行事でもある宿泊学習です。学年協としての宿泊学習の準備は4月から始まりました。僕は初めて代表になったので、何をしたらいいのかわからなかったけれど、学年協のみんなが教えてくれたのでうれしかったです。そして、宿泊学習は、僕たちだけではなく、添乗員さんやカメラマンさん、先生方といったたくさんの人のおかげで成功できたという感謝の気持ちも忘れずにいたいと思います。また、この活動と同じぐらい頑張ったことは部活動です。残念ながら今年の中体連は | 回戦敗退でしたが、この悔しさをバネに一意攻苦でがんばっていきたいです。そして、夏休みに楽しみなことと頑張りたいことは、やはり部活動です。去年、3度の骨折を経験した僕の今年の部活動は、「友達の蹴ったボールが骨にボーンと当たり…」というセリフから始まりました。 | 年生を前に「骨にボーンと当たり」というジョークを言い、誰も入部してこなければ自分のせいだよなと思いつつも、思い切って言った結果、6人も入ってくれました。とても安心しました。これからは、2年生と | 年生、全員で協力し合い、頑張っていきたいです。また、昨年のことを踏まえ、部活でケガをしないということが僕の今年の夏休みの目標です。去年経験しましたが、骨折をしてしまうと、部活もできなくなり、内海先生にも迷惑をかけてしまうので、気を付けて生活していきたいです。そして、夏休み明けにある新人戦では、3校合同チームになりそうなので、スタメンになれるように頑張っていきたいです。

期末懇談、ありがとうございました。

先日まで期末懇談を実施しましたが、保護者の皆様にはお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。 保護者の皆様にお子様の学校生活の様子、学習に関すること等を伝えたり、お子様の家庭での様子を聞かせていた だいたりして、学校としても大変有意義な時間になったと感じています。

期末懇談は終わりましたが、ご心配なこと等がございましたら、学校まで連絡していただければと思います。また、ご家庭でもお子様と保護者の皆様とでお話する機会を日頃から多く設けることを引き続きお願い致します。

本校における暑さ対策について

- ・3 階会議室(P)を常時冷房を作動し、クーリングシェルターとしています。
- ·暑さ指数(WBGT)31以上になった場合
 - ① 屋内外の体育の授業をただちに中止し、教室での自習にします。
 - ② 部活動については、運動に関する指針に従い、「屋内外の部活動を原則中止とします。ただし、暑さ指数(WBGT)31 未満の冷涼な場所でのミーティングや軽い運動等の活動については、活動中の暑さ指数(WGBT)を継続的に測定しながら、各顧問が活動の可否を判断する。あくまでも、生徒の体調を第一優先とする。」こととしています。

●保護者の皆様へ

明日より夏季休業日(~8月 24 日)に入ります。これまで同様、ご家庭でのお子さまの見守りをお願いいたします。その間、お子さまについて、何か心配事や相談事、気になる事等ございましたら、中学校の担任または教頭までご相談ください。土日、祝祭日、8/13~15 の学校休校日以外は連絡がつながりますので、よろしくお願いいたします。

(※)平岡中央中学校 電話番号 881-6666

(※)子供の SOS の相談窓口 https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm

夏季休校日について

今年度の夏季休校日は8月13(火)、14(水)、15(木)です。この3日間は、校内に入ることがきません。また基本的に、電話も繋がりません。ご承知おきください。

8月26日(月) 始業式の日課 ※給食はありません。

			1
	朝学活	8:30~8:40	į
	校歌練習など	8:55~9:10]
1校時	始業式	9:10~9:30	į
İ	各種報告会	9:30~9:40	
2.3校時	確認テスト	(9:55) 10:00~10:45 [国語·数学·英語]	į
İ		(10:55)11:00~11:30 [理科·社会]	l I
 4校時	学活	11:40~12:10	į
<u>i</u>		12:10~12:25	ا ا ا

8月のおもな行事予定

26日(月) 2学期始業式・各種報告会 / 5教科確認テスト / 教育実習開始 / 図書返却(~9/1)

28日(水) 1学年道徳講演会

29日(木) 進路説明会

30日(金) 第2回定期テスト(保体、技・家) / 避難訓練 / 局専・学年協 / 選挙管理委員会